

REMERCIEMENTS

Il restera de toi ce que tu as offert entre tes bras si précieux... Du réconfort, de l'amitié et beaucoup d'amour.

Le malheur de t'avoir perdue ne doit pas faire oublier le bonheur de t'avoir connue.

A vous qui avez partagé des moments de vie avec

Dominique DEMIERRE

et à celles et ceux qui se sont associés à notre douleur, par leurs pensées, leurs messages et par leur présence, veuillez trouver l'expression de notre vive reconnaissance.

Un merci particulier à la fondation Plein Soleil, à sa direction, à son aumônier M. Rochat, à ses collègues amies et amis et à vous RÉSIDENTS de PS, merci, merci du fond du cœur pour ces moments forts en émotions.

Philippe Dinten, Justine Demierre

Corcelles-le-Jorat, septembre 2011.